

学校だより



有松小だより

9月号

令和5年9月15日発行

〒458-0924 名古屋市緑区有松2803番地
TEL 621-1071 FAX 622-6652

m.mrde.ngy@cep.jp

10月の行事予定

日	曜	行事名	日	曜	行事名
1	日	第22週	17	火	1年体力・運動能力調査
2	月	視力検査1年	18	水	Q-U実施(2)(4~6年) 1年体力・運動能力調査予備
3	火	芸術鑑賞	19	木	
4	水	芸術鑑賞	20	金	前期通知表発行
5	木	視力検査2年	21	土	
6	金	視力検査3年	22	日	第25週
7	土		23	月	後期認証式 なごやっこ読書の日
8	日	第23週	24	火	避難訓練(3)
9	月	スポーツの日	25	水	避難訓練(3)予備日
10	火	6年薬物乱用防止教室 ⑥委員会(6)	26	木	就学時健康診断
11	水	視力検査4年・まつ	27	金	6年校外学習(プラネタリウム) 学年だより発行
12	木	②③授業参観 視力検査5年	28	土	
13	金	4年校外学習(瀬戸蔵ミュージアム・ノベルティ子ども創造館) 2年学区探検 視力検査6年	29	日	第26週
14	土		30	月	
15	日	第24週	31	火	⑥クラブ活動(3)
16	月				

就学時健康診断について

10月26日(木)に就学時健康診断があります。今年度は、来年度の新1年生の入学のお祝いを中心となっていく、現在の5年生が、健診を受けに来る園児を案内します。下校時刻が下記のようになりますのでご確認をお願いいたします。

○1～4年生・6年生・まつ 下校予定時刻は15日に配信した「有松小だより」でご確認ください。

(3時間目終了後、給食(行事食(天然酵母パン(いちご) バナナ 牛乳)を食べて下校します。)

○5年生 下校予定時刻は15日に配信した「有松小だより」でご確認ください。

(受診人数が多く、時間がかかるため、5年生の下校時刻は、通常の6時間授業の日よりも遅くなります。申し訳ありませんがご了承ください。よろしくをお願いいたします。)

授業参観について

10月12日(木)に授業参観を予定しています。参観時間は以下の通りです。

◇ 参観の時間 ◇

2時間目 9:40～10:25 1・2・3年生・まつ

3時間目 10:40～11:25 4・5・6年生

詳しくは13日(水)に配布させていただきました「授業参観のご案内」をご覧ください。

芸術鑑賞会について

〈日時〉

10月 3日(火)

4日(水)

〈演目について〉

「かえるの そらとぶ けんきゅうじょ」(劇団うりんこ)

	午前の部	午後の部
3日(火)	1年、3-1、3-2	4-1、5年
4日(水)	2年、3-3、まつ	4-2、4-3、6年

二日に分けて、児童のみで体育館にて観劇を行います。毎回、好評の劇団による劇の鑑賞です。児童の皆が楽しく過ごすことができるようにしたいと思います。

工事について

今週から、中央土間の工事を行っています。10月上旬まで使用することができないため、中央土間を使用していた学級の児童の靴箱も移動しています。ご承知置きください。よろしくお願いいたします。

学校努力点研究について

「伝えたいことを分かりやすく書くことができる児童の育成」

本校の教育の中で、特に力を入れて指導に取り組んでいく学習活動として、児童の書く力を伸ばすことを目指した努力点研究に取り組んで3年目となります。昨年度までの取り組みによって、児童は伝える相手を意識して情報を収集・整理したり、構成を工夫したりすることを学び、学習の目的や相手に合わせて表現を工夫して書くことができるようになりました。しかし、アンケート結果やこれまでの実践の様子から、伝えるための情報の精選が不十分であることや、国語科の授業で学習した書く力を他の教科で生かすことができていないこと、書くことに対する意欲面での伸長が見られなかったことなどが課題として挙げられました。

そこで、研究3年目である本年度は、前年度までの取り組みと各学年の児童の実態を踏まえ、書く力の向上のために必要な目標と手立てを学年毎で明確にし、研究を進めていくようにしています。学習指導要領で定められている指導事項と各学習の単元目標とのつながりや、児童の発達段階を踏まえた伸ばすべき力を明確にすることで、各学年の目標を定めて進めています。さらに、国語科のみでなく「分かりやすく書く」力が他の教科の単元目標の達成にもつながるようにしていくことができるとよいと考えます。各学年の取り組みの様子については、学校だよりや学年だよりでお知らせしていきます。

中津川野外学習に行ってきました

8月4日(金)、5日(土)に5年生が中津川野外学習に行ってきました。一日目は、川遊びや、飯ごう炊さん、キャンプファイヤーを行い、二日目は、スコアオリエンテーリングやアスレチックに取り組んで楽しみました。内容が盛りだくさんの一泊二日でした。とても暑い中でしたが、普段はできない、慣れない活動にも頑張って取り組む様子が見られました。貴重な経験をたくさんして、充実した時間を過ごすことができたのではないかと思います。保護者の方々にも様々ご協力いただきありがとうございました。



学校誕生日集会

7月12日(水)の開校記念日に、学校誕生日集会を行いました。体育館での集会を予定していましたが、暑さが厳しかったため、テレビ放送で行いました。全校で校歌を歌った後、学校の昔の様子について話を聞いたり、学校にちなんだクイズをしたりして楽しみました。代表委員の児童が体育館から配信をして盛り上げてくれました。来年度は150周年を迎える有松小学校です。様々な機会を通して自分たちが通う学校への親しみを深めることができるとよいと思います。